

## Ein Brief an die beste Freundin

Die vom Deutschen Rock & Pop Musikerverband ausgezeichnete Singer-/Songwriterin *Denise* debütiert mit ihrem ersten Werk „**To My Best Friend**“

In den vergangenen Jahren konnte Denise als Sängerin bereits auf sich aufmerksam machen. Zuletzt spielte sie im Musical „Amazing Grace“ und wurde 2019 vom Deutschen Rock & Pop Musikerverband in der Kategorie „Beste Musical Sängerin“ ausgezeichnet. Seit ihrer Kindheit schreibt sie aber auch Gedichte und Songs. Ihre Texte sind inspiriert von eigenen Erfahrungen und Gefühlen. „To My Best Friend“ ist nun das erste eigene Stück von Denise, das auf den bekannten Streamingportalen und als Download veröffentlicht wird.

„Du hast mich immer so akzeptiert wie ich bin, danke, dass du so eine wundervolle Freundin bist.“ Mit diesen Zeilen wird der Refrain der berührenden Ballade der 21-jährigen Singer-/Songwriterin eingeleitet. Der autobiographische Text ist verfasst als Brief an die beste Freundin. Denise reflektiert darüber, wie Freundschaft sie durch Höhen und Tiefen ihres Lebens begleitet hat.

Viele Musikstücke über Freundschaft beleuchten die Perspektive der Person, die stark ist und freundschaftlichen Beistand gibt oder geben möchte. Im Song von Denise ist der Blickwinkel ein anderer. Es wird primär die Perspektive der empfangenden Person beleuchtet. Die Rockballade ist ein musikalisch emotionaler Ausdruck von Dankbarkeit.

Denise teilt Erinnerungen an besondere Freundschaftsmomente mit dem Hörer. Fragmente von Geschichten werden musikalisch erzählt und textuell bebildert. Ein Bild, das durch seine Aussagekraft und Symbolik einen besonderen Eindruck hinterlässt, ist die Raupe und ihre spätere Form, der Schmetterling, dessen Zartheit und Verletzlichkeit jedem geläufig ist. Auf dem Plattencover sieht man Denise mit einem Special Make Up, welches das Bild des Schmetterlings aufgreift und die Verbindung zwischen diesem zarten Geschöpf und der Künstlerin darstellt.

Der Schmetterling ist vielleicht das wichtigste Symbol in der Ballade „To My Best Friend“, da er auch das klassische Bild der Metamorphose in unserem Denken wachruft: Die Raupe wird zum prachtvollen Schmetterling. So wird in dem Song auch von der eigenen Entwicklung der Künstlerin berichtet. Der

Zuhörer darf und soll dies auch gerne auf sich selbst beziehen. Die Aussage ist: Wer sein Potenzial im Jetzt noch nicht ausgeschöpft hat, kann sich noch dermaßen weiter entwickeln, dass die aktuelle Vorstellungskraft nicht ausreicht, die zukünftigen Möglichkeiten zu erfassen. Gerade so, wie eine Raupe noch nicht denkt, jemals ein Schmetterling zu werden. So kann das, was man selbst nicht sieht, durch Andere und ihre freundschaftliche Unterstützung zunächst entdeckt und dann auch entwickelt werden.

Aus ihrer heutigen Perspektive hat die Sängerin auch die Kraft und das Selbstbewusstsein über ihre eigene Verletzlichkeit zu sprechen und auf die Notwendigkeit von Unterstützung in bestimmten Lebenslagen hinzuweisen.

Die Ballade „To My Best Friend“ spricht allen Menschen aus dem Herzen, die durch den Zuspruch einer oder mehrerer Freunde auch in schwierigen Lagen bestehen konnten.